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Un  refrán  a tener en cuenta: 
‘Un santo triste es un triste santo’ 

¡Alégrate! 
 

PRIMERA LECTURA 
 

Lectura de la profecía de Zacarías (9,9-10) 
 

“Así dice el Señor: alégrate, hija de Sión; canta, hija de Jerusalén; mira a tu rey, 

que viene a ti justo y victorioso; modesto y cabalgando en un asno, en un pollino de 

borrica. Destruirá los carros de Efraín, los caballos de Jerusalén, romperá los arcos 

guerreros, dictará la paz a las naciones; dominará de mar a mar, del Gran Río al confín 

de la tierra”- 
 

Palabra de Dios 
 

Salmo Responsorial 
 

(144,1-2.8-9.10-11.13cd-14) 
 

R/. Bendeciré tu nombre por siempre, Dios mío, mi rey 

R/. Bendeciré tu nombre por siempre, Dios mío, mi rey 
 

Te ensalzaré, Dios mío, mi rey; 

bendeciré tu nombre por siempre jamás. 

Día tras día, te bendeciré 

y alabaré tu nombre por siempre jamás. 

R/. Bendeciré tu nombre por siempre, Dios mío, mi rey 
 

El Señor es clemente y misericordioso, 

lento a la cólera y rico en piedad; 

el Señor es bueno con todos, 

es cariñoso con todas sus criaturas. 

R/.Bendeciré tu nombre por siempre, Dios mío, mi rey 
 

Que todas tus criaturas te den gracias, Señor, 

que te bendigan tus fieles; 

que proclamen la gloria de tu reinado, 

que hablen de tus hazañas 

R/. Bendeciré tu nombre por siempre, Dios mío, mi rey 
 

El Señor es fiel a sus palabras, 

bondadoso en todas sus acciones. 

El Señor sostiene a los que van a caer, 

endereza a los que ya se doblan. 

R/. Bendeciré tu nombre por siempre, Dios mío, mi rey 
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SEGUNDA LECTURA 
 

Lectura de la carta del apóstol san Pablo a los Romanos (8, 9.11-13) 
 

“Vosotros no estáis sujetos a la carne, sino al espíritu, ya que el Espíritu de Dios 

habita en vosotros. El que no tiene el Espíritu de Cristo no es de Cristo. Si el Espíritu 

del que resucitó a Jesús de entre los muertos habita en vosotros, el que resucitó de entre 

los muertos a Cristo Jesús vivificará también vuestros cuerpos mortales, por el mismo 

Espíritu que habita en vosotros. Así, pues, hermanos, estamos en deuda, pero no con la 

carne para vivir carnalmente. Pues si vivís según la carne, vais a la muerte; pero si con 

el Espíritu dais muerte a las obras del cuerpo, viviréis”. 
 

Palabra de Dios 

Aleluya (Mt 11, 25) 

“Bendito seas, Padre, Señor de cielo y tierra, 

porque has revelado los secretos del reino 

a la gente sencilla.” 
 

EVANGELIO 
 

  Lectura del santo evangelio según san Mateo (11, 25-30) 
 

 “En aquel tiempo, exclamó Jesús: ‘Te doy gracias, Padre, Señor de cielo y tierra, 

porque has escondido estas cosas a los sabios y entendidos y se las has revelado a la 

gente sencilla. Sí, Padre, así te ha parecido mejor. Todo me lo ha entregado mi Padre, y 

nadie conoce al Hijo más que el Padre, y nadie conoce al Padre sino el Hijo, y aquel a 

quien el Hijo se lo quiera revelar. 

 Venid a mí todos los que estáis cansados y agobiados, y yo os aliviaré. Cargad con 

mi yugo y aprended de mí, que soy manso y humilde de corazón, y encontraréis vuestro 

descanso. Porque mi yugo es llevadero y mi carga ligera”. 
 

 Palabra del Señor 
 

 

 

SI CONVIVIMOS EN  CRISTO, 
 

NUESTRA VIDA SERÁ ALEGRÍA Y JÚBILO 
 

 Siempre partiendo de la FE, sin la cual l la Palabra de Dios es imposible entender y 

menos aún Vivir. Leer la 1ª lectura desde la Fe provoca un gozo incontenible AL 

contemplar al ‘Rey Señor’ que llega a ellos ‘justo y victorioso’. El pueblo exulta de 

alegría contagiosa; la ‘hija de Jerusalén’ ‘canta’ y danza ante su liberación.  Pablo 

sobrepasa esta visión desde la carne, con caballos y carros de combate, para invitarnos a 

Vivir y ser felices en el ‘Espíritu de Dios queda habita en nosotros. No es necesario para 

ello ser Doctor de la Iglesia. Jesús ‘dio gracias al Padre’ porque estas cosas ‘se las reveló 

la gente sencilla’. No dejes de ser sencillo si quieres entender algo, si quieres ser feliz. 
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 Así habló el Señor a la ‘hija de Sión’, a ‘la hija de Jerusalén, al pueblo de Su 

propiedad. Ella debe fijar su mirada atenta ‘en su Rey’ y descubrir que el ‘justo y 

victorioso’ es Él, no ellos, aunque sean ellos quienes han hecho la guerra y derrotado a sus 

enemigos. Pero ha sido su Señor quien les ha dado la victorita, la Fuerza o Espíritu 

para vencer. De ahí que la victoria humana sea sólo el signo de la Victoria de su Señor 

del triunfo de su Baal  y Esposo sobre los baales de la tierra. En tiempos no lejanos  se les 

llamaba señores feudales o ‘señorito’. ‘Su Rey’ pacífico camina montado en un 

‘borriquito’, y no en un caballo luchador, ‘llevando la paz a las naciones’. Qué juego tan 

bonito de imágenes usa el profeta Zacarías para mostrar la visión de Fe a un pueblo 

materialista y de ‘duro de cerviz’. 

 Pablo enseña lo mismo a los romanos pero desde la Fe cristiana.  Con la expresión 

‘no estamos sujetos a la carne’ nos está invitando  a mirar con los ojos del ‘Espíritu’ de 

Dios que habita en nosotros’ y que nos hace pertenencia Suya en Cristo. Y ya sabemos lo 

que esto significa, que si Cristo ‘habita’  en mí yo en Él, ‘Cristo Jesús Vivifica nuestros 

cuerpos mortales’ nuestro ‘bashar’ hebreo,  la totalidad de mi ser de criatura. ‘Vivimos’ 

¡Ya! la misma Vida de Dios en Cristo y con la dinámica consiguiente del Espíritu, dando 

com Él muerte a la muerte. El cristiano no debe habla ya de muerte, pues esta se ha 

convertido en Pascua, en Paso a la Vida plena en la eternidad de Dios y en a plenitud del 

Cristo total. Viviendo así  corresponderemos al Amor de Dios como quien paga ‘una 

deuda’, que redunda en su propio ser. 

 Jesús, judío, hijo de la ‘hija de Sión’ y movido por el ‘Espíritu de Dios que 

inhabitaba en Él, al mirar a su alrededor y ver a la gente sencilla que le escuchaba, o mejor 

que le se le ocurrió fue desahogarse con un ‘gracias, Padre, porque has escondido estas 

cosas a los sabios y entendidos y se las has revelado a la gente sencilla’. ‘Los sabios y 

entendidos’  crucificaron a su Señor porque no ‘sabían lo que hacían’. Dios si sabe 

Revelarse para que no se pierda ningún hijo Suyo. Todos estamos en este mundo rodeados 

de cizaña: de enfermedad, dolor, incomprensión, abusos y envidias. Esta es nuestra cruz. 

Carguemos con ella yendo a Él, contando con Él que, al Vivir en nosotros, nos alivia, 

haciéndonos compren der que ‘hay amores que matan’. ‘Venid a Mí’, que cabalgo en un 

‘borriquito’ en son de paz, ‘los que estáis cansados y agobiados’, ‘Yo os aliviaré’, pues 

‘todo me lo ha entregado mi Padre’, se sobreentiende ‘para vosotros’. 

  . ‘Bendeciré tu Nombre por siempre, Dios mío, mi Rey’ 

 

                         Epi 


